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Abstract (en)
The door hinge comprises a spindle (5), which is rotatably arranged inside a housing (2). The spindle moves a spindle nut (11) in the axial direction
when opening the door, where a pressure spring (12) is compressed. A spring chamber is provided, which forms a pressure chamber (19) for a
viscous liquid that is connected with another pressure chamber (28) located under the spindle nut through a channel. A valve is provided, which
regulates the flow of viscous fluid in the channel.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Türband (1) mit einer innerhalb eines Gehäuses (2) drehbar angeordneten Spindel (5), die beim Öffnen der Tür eine
Spindelmutter (11) in axialer Richtung bewegt, so dass eine Druckfeder (12) komprimiert wird. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass der
Federraum einen ersten Druckraum (19) für eine viskose Flüssigkeit bildet, der über einen Kanal (25) mit einem Druckraum (28) verbunden ist, der
sich unterhalb der Spindelmutter (11) befindet, wobei ein Ventil (26) den Durchfluss der viskosen Flüssigkeit im Kanal (25) reguliert.
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